

4月2日(月)

光が見えます！

## 今日の力

2012年4月2日～4月8日

翻訳 阿部やよい

編集 岩田欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

聖書朗読 イザヤ書 9:1～7

暗やみの中にすわっていた民は偉大な光を見、死の地と死の陰にすわっていた人々に、光が上った。 マタイ 4:16

イザヤの時代は不安と困難に満ちていました。イスラエルの民は巨大なアッシリア帝国に脅かされる日々を送っていました。マタイの時代も不安と困難に満ちていました。ローマがガリラヤとユダの地を治めていました。イザヤは言いました。「苦しみのあった所に、やみがなくなる。」(イザヤ 9:1)。マタイはこれをイエス様の出現についての預言だと考えました。暗やみの中で、人々は偉大な光を見ます。そこに今までにない喜びが待っているのです。

「悔い改めなさい、天の御国が近づいたから。」(マタイ 3:2)。この言葉を聞き入れた人々に、イエス様は、喜びへの鍵を渡されました。「悔い改め」はイザヤが聞く者に与えた鍵でした。天の御国で、『不思議な助言者、力のある神、永遠の父、平和の君』(イザヤ 9:6)と呼ばれているイエス様が君主となることを知ったイザヤの聞き手は、今までにない君主に喜びました。

このすばらし言葉は喜びをもたらし、私たちの心を高めてくれます。メシアであるイエス様は御国において、賛美と信仰を通して私たちを高めてくださいます。我々が生きる不安と困難の時代において、この約束は真実です。コーラスに参加して、意気揚々と「世々限りなく主が統治されますように」とヘンデルの「メサイア」を歌うたびに、私の心は舞い上がります。

讃美歌 276

祈り 偉大で永遠なるお父様。御子を私たちの元にお送りくださり、私たちが暗やみから連れ出してくださったことに心より称賛をいたします。王様のようにいつも私たちの心を統治してくださいますように。

イエス様の御名によって。アーメン。

メリー・エステス

カリフォルニア州 サウザンドオークス

御茶の水キリストの教会

4月3日(火)

## 入れたいタトゥー

聖書朗読 エゼキエル 9:1-4

主は彼にこう仰せられた。「町の中、エルサレムの中を歩き巡り、この町で行なわれているすべての忌みきらうべきことのために嘆き、悲しんでいる人々の額にしるしをつけよ。」  
エゼキエル 9:4

子どものころ、私はタトゥーに憧れました。とにかく好きで、早く自分の体に入れたくてしょうがありませんでした。子どもだった私は、自分で腕に入れようともしました！

しかし、刑務所伝道に就いて数十年の間で、私の思いはすっかり変わりました。私はタトゥーに関して、キリスト教的、哲学的な反発はありません。しかしタトゥーにすっかり興味をなくしてしまったのです。

でも一つだけ、喜んで入れたいタトゥーがあることを認めます。預言者エゼキエルが、ある亜麻布の衣をまとった男について語っているのですが、彼は神様に、エルサレムを歩き巡り、罪のために嘆き悲しんでいる人々の額にしるしをつけよと仰せつかった者でした。一緒にいた他の男たちは殺されてしまいました！

あなたが神に敬意を表し、そして悪を憎んでいることをタトゥーのように一目で神様に知ってもらいたいと思いませんか？ それはできます！ ただ神様の御言葉にとどまり、神様の光を輝かせ続けることです。それがあなたの一目で分かるタトゥーです！

讃美歌 461

祈り お父様。あなた様の愛と存在によって額にしるしがいれられています。回りの人が日々私の中にあなた様を見ることができるよう。私たちが輝くようにと手を差し伸べてくださっている御方、イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン、

ブルース・M・ヘンダーソン  
ネバダ州 カーソンシティ

4月4日(水)

## 聖霊の力

聖書朗読 ヨエル書 2:28-32

聖霊があなたがたの上に臨まれるとき、あなたがたは力を受けます。

使徒 1:8

神はアダムとイブを神に似せて創られました。しかし、二人はサタン of 罠に落ち、神に背きました。彼らが罪の世界に落ちていく様は、まるで人類史の縮図のようです。神が神の民を神の命令を守らせようと、どんなに懸命に努力されても、人々は自身の力ではどうしようもありませんでした。

預言者ヨエルは、未来を見据え、人間が抱える問題に対する解決策を見つけ出しました。神は御霊を全ての神の民の上に注ぎました。預言の中で、ヨエルはこのあふれ出る御霊は宇宙も覆い尽くすと、その衝撃の強さを言い表しました。

ヨエルの預言は新約聖書の時代に成就され、今現在も成就し続けられています。『イエス・キリストの名によってバプテスマを受けなさい。そうすれば、賜物として聖霊を受けるでしょう。』（使徒 2:38）。『御霊により、力をもって、あなたがたの内なる人を強くしてくださいますように。』（エペソ 3:16）。『御霊によって、からだの行いを殺すなら』（ローマ 8:13）。『御霊も同じようにして、弱い私たちを助けてくださいます。』（ローマ 8:26）。

神を賛美しましょう！ 私たちはもはや罪の奴隷ではありません。私たちはキリストの血によって洗い清められました。そして、内なる聖霊によって私たちが強められます。『私たちは、私たちを愛してくださった方によって、・・・圧倒的な勝利者となるのです。』（ローマ 8:37）。

讃美歌 第二篇 62

祈り お父様。罪の支配から私たちを開放してください、クリスチャンとして生きていくための導き手として、あなた様の御霊を私たちにお与えくださっていることを心より感謝いたします。

イエス様の御名によってお祈りいたします。アーメン。

リチャード・N・アディ  
オレゴン州 グレシャム

4月5日(木)

## 逃 げ る ！

聖書朗読 ヨナ 1:1~10

私はあなたの御霊から離れて、どこへ行けましょう。私はあなたの御前を離れて、どこへのがれましょう。  
詩篇 139:7

あなたは子どものころ家出をしたことがありますか？ そのときは何から逃げようとしていたか覚えていますか？ やりたくない事から逃げるため？ 叱られたことに納得がいかなかったから？ 反抗期だったから？ そしてどれくらいで家に戻りましたか？ もしかして、それ以降、家に戻ることはなかった？

逃げるのが、いつも悪いこととは限りません。それは、あなたが何から逃げているのかによります。

ヨナの場合は、逃げたことで、一時的ではありますが悲劇を引き起こしました。なぜでしょうか？ それはヨナが、神様から、ヨナとしては自分には荷が重過ぎると思っただけから逃げたからです。しかし、神様はやり遂げられる力を最終的にはヨナにお与えになりました。

ヨセフの場合もまた、(一時的ですが) 悲劇に終わるものでした。ヨセフは、試みにあったとき、悪から逃げました。結果として、牢獄に入れられ、何年もの間忘れられました。しかし、神様はヨセフをお忘れになられませんでした！

神様は、悲劇的な状況の中で、幸運をもたらす方法を知っておられます。神様だけが、二ネベの民を悔い改めに導くことができたのです。ですから、二ネベの人々が逃げて、そして戻ってきた民に、神様は手を差し伸べられました。

神様だけが、神様の民を飢饉から救い出すことができました。だから民は逃げたままの状況の中、悔い改めができたのです。

あなたは何から逃げているのですか？ 気をつけてください。神様はあなたをわざと逃がして、悲劇に代えて永遠の喜びを与えようとしているのかもしれないよ。

讚美歌 517

祈り ああ、主よ。私を正しい方角へお導きください。私を悪から遠ざけてください。私は二ネベに行くことをためらってしまうかもしれません。でも、主よ、もしそれがあなた様の命令であれば、どうぞ私をあなた様の御計画と導きでお守りください。私に戻るための脚をお与えくださいましてありがとうございます。

イエス様の御名によって。アーメン。

ジェス・ピーターソン  
テキサス州 ラボック

4月6日(金)

## 最 後 の レ ッ ス ン

聖書朗読 ミカ書 2:6~13

主よ。・・・ あなたの義は高くそびえる山のように、あなたのさばきは深い海のようにです。  
詩篇 36:5~6

お年寄りを狙った詐欺事件を聞くと、私はこれ以上ない怒りを感じます。あなたも怒りを感じませんか？ 私は、詐欺師たちが早く捕まるよう切に祈りますが、このような事件はなくなることは決してありません。

しかし、神様はこのようなことを黙って見ておられる方ではありません。神でおられる方ですから、このような詐欺師たちを放っておかれけません。遅かれ早かれ必ず彼らには裁きが下されます。ミカは、罪を憎み、罪人を愛される神、全能の主の真の御姿を私たちに教えてくれています。ミカは神様の愛を語ることで、神様の民で残った者に、希望と慰めを与え、誠実を愛し、へりくだって神様とともに歩むよう諭しています。

弱い者を守れますように、いつの日か神様が家に招き入れてくださる信仰深い残った者となれますように、私は切に祈ります。

*全ての笑顔は賛美の歌となる。全ての相手を思いやる行いは祈りとなる。  
へりくだり、全てを捧げて、完全なる、聖なるお方について行こう。  
そうすれば、この世は神の宮となる。  
命を楽しむことは感謝の歌となる。*

——— ジョン・グリーンリーフ・ホイッティア

讚美歌 第二編 110

祈り ご在天のお父様。この罪深き、墮落した世の中で生きている子どもたちをどうかお助けください。騙された人を見るのは辛いのです。あなた様の残った者として一生懸命生きていく中で、あなた様の御計画を教えてください。見せていただくことで、私たちをお導きください。

イエス様の御名によって。アーメン。

W・スコット・ウッドリー  
テネシー州 キングストン

4月7日(土)

## 物言わぬサポーター

聖書朗読 マタイ 4:1~11

主の使いは主を恐れる者の回りに陣を張り、彼らを助け出される。

詩篇 34:7

試み。誰もが避けられないことです。たとえ神様の御子だとしても。それは与えられるものです。しかし、神様の子どもたちだけがそれに耐えられる助けを約束されています。神様は御使いをお送りくださいます。サタンは御使いたちの助けの手があることに気がついていました。だから、御国の住人である御使いたちの助けを見越して、主への試みを成功させようとしてました(マタイ 4:6)。

十字架上での死の前、イエス様が一人はなれて熱心にお祈りをされているとき、御使いたちは荒野のイエス様のもとに遣わされ、そしてイエス様を強められました。ルカの福音書 22:43では『すると、御使いが天からイエスに現れて、イエスを力づけた。』と述べています。

御使いたちに仕えられている創造主、なんて素敵な光景でしょう！ その御使いたちが私たちのもとにも来てくださる、なんとすばらしいことでしょう。ヘブル書では御使いについて語り、そして『御使いはみな、仕える霊であって、救いの相続者となる人々に仕えるため遣わされたものではありませんか。』(ヘブル 1:14)と私たちに聞いています。

あなたがどれほどの荒れ野の真ん中にいたとしても、雲のようにあなたを取り巻いている証人たち(ヘブル書12:1~3)、あなたを一番愛している御方に仕えている物言わぬサポーター達があなたの横であなたを励ましていることを忘れないで、心穏やかに過ごしてください。チャールズ・ウェスリーの賛美歌の歌詞の中に、私にこの良き知らせを思い出させる箇所があります。

どこへ行こうと、何が降りかかろうと、御使いたちは私から離れない。  
御使いたちの隙のない見守りを見て、悪魔たちは去っていく。

聖歌 347

祈り ご在天のお父様。あなた様は愛の神であり、私たち一人ひとりをお守りくださいます。信仰が弱まったり、試みにあっているとき、どうかこれを覚えていられますように。賛美と感謝をイエスキリストの御名によってお捧げいたします。アーメン。

キャロル・ロッジ  
コロラド州 プエブロ

4月8日(日)

## あなたの光を輝かせましょう！

聖書朗読 マタイ 5:1~16

このように、あなたがたの光を人々の前で輝かせ、人々があなたがたの良い行ないを見て、天におられるあなたがたの父をあがめるようにしなさい。

マタイ 5:16

「ボトルツリー」を見たことがありますか？ それは鉄製の木の形をしており、その枝にガラスピンを刺す美術創作品です。ボトルツリーを窓の側に置くと、太陽の光がガラスピンを通り、反射された光が部屋を満たします。私もボトルツリーを好きな窓際に置いてみました。アンティークショップや、リサイクルショップで見つけた、違う色の、大きく、長い首のガラスピンたちをていねいに枝に差し入れていきました。ガラスピンは、緑、青、赤、透明と、色も形もさまざまでした。部屋にあふれる、ガラスピンを通して輝く太陽を、時間を忘れて楽しみました。

神は光です。光の中に闇はありません。神は私たち一人ひとりに違う賜物を与え、違う状況で、違う機会にお創りになられました。しかし、神様の光、神様の存在、神様の聖霊は、その光を曲げることなく反射させる神様を信じる者を通して、光のように世界を満たしています。

教壇に立って、一人ひとりのかけがえのない生徒たちを教えている私は、いつも祈ります。「神様の光を、私を通して輝かせられるように、それによって生徒たちが神様の奇跡と希望と愛を見ることができるよう」と。神は光です。

聖歌 673

祈り 主よ。あなた様はこの世の光です。御名を賛美いたします。この透明な光を反射することで、人々があなた様の光を見ることができるよう。イエス様の御名によって。アーメン。

シャリーン・モア  
カリフォルニア州 パリセーズ